



Aus dem Gemeinderat I

Um den Ostgürtel, die Wetzelsdorfer Straße, die Soziothek, Baumschutz auf Großbaustellen und nach Frauen benannten Straßen ging es unter anderem in der heutigen Fragestunde des Gemeinderates. »

Frage von Gemeinderat [Manfred Eber](#) (KPÖ):
"Wie ist der Stand der Planungen für einen Ostgürtel (Leonhardgürtel - Geidorfgürtel)?"

[Volltext](#)



Ostgürtel II

Frage von Gemeinderat [Stefan Haberler, MBA](#) und [Mag. Andreas Molnar](#) (ÖVP):
"Welche verkehrspolitischen Absichten verfolgen Sie zum Ostgürtel und gibt es dazu schon konkrete Überlegungen und Planungen seitens der zuständigen Abteilungen?"

[Volltext](#)

Zu diesen beiden Anfragen nahm Stadtrat [Mag. \(FH\) Mario Eustacchio](#) (FPÖ) gemeinsam Stellung:

"Das Thema hat viel Wirbel hervorgerufen, ist aber viel Lärm um nichts. Denn: Die Ostgürtel-Trasse soll nicht für den Ausbau des Grazer Gürtelstraßennetzes gesichert werden. Die Trasse soll nur als grüne Achse für den Rad- und Fußverkehr genutzt werden. Es gibt also derzeit keine Planung für eine Gürtelstraße. Es können wohl Zufahrtsmöglichkeiten angedacht werden, aber an eine Gürteltrasse ist nicht gedacht. Gemeinsam mit der Verkehrsplanung wird festgelegt, wo die Trasse bestehen bleiben soll und wo sie aufgegeben werden kann."

Auch Bürgermeister Siegfried Nagl meldete sich zu Wort und versicherte: "Hier ist daran gedacht, die Trasse für die Fußdurchwegung und für Radfahrer zu verwenden, möglicherweise kann man auch einzelne Abschnitte für eine Busverbindung nutzen. Es ist aber keinesfalls an eine Gürtelverbindung gedacht und das müssen wir auch rasch kommunizieren. Wir haben weder das Geld noch die Zeit für eine Ostgürtel-Realisierung. Und wenn ein solcher Ostgürtel einmal kommen sollte, dann wohl weit im Osten und unterirdisch."



Stefan Haberler (ÖVP)



Andreas Molnar (ÖVP)